

JOURNÉES SCIENTIFIQUES 2025

Mardi 27 mai 2025 - La Cité des Congrès de Nantes

CHIFFRES CLÉS

- 18^e édition consécutive
- 1 lieu, 1 jour
- entre 15 et 20 colloques simultanés
- 800 participants attendus

PARTENAIRES



POURQUOI PARTICIPER AUX JOURNÉES SCIENTIFIQUES ?

Depuis 17 ans, les JS proposent chaque année de rassembler des professionnels de la recherche dans un lieu unique sur une journée dédiée. Ainsi, ce sont plus de 800 personnes qui sont réunies annuellement pour débattre, partager leur expertise et leurs points de vue dans le but de faire avancer la recherche.

Événement scientifique incontournable du paysage nantais, les Journées Scientifiques de Nantes Université ont plusieurs objectifs :

- valoriser la recherche menée dans les laboratoires de Nantes Université ;
- encourager les échanges entre chercheurs de toutes disciplines et favoriser l'interdisciplinarité ;
- permettre aux organisateurs de colloques scientifiques de bénéficier du rayonnement des Journées Scientifiques et rendre possible leurs événements.

COMMENT CANDIDATER ?

Un Appel à participation est envoyé courant octobre à destination de tous les laboratoires. La fiche de candidature et l'acte d'engagement sont à compléter et à renvoyer signés avant le 1^{er} décembre 2024.

La notification des colloques retenus ou non – en fonction de la jauge de La Cité des Congrès – est transmise courant décembre.

CONCRÈTEMENT, CÔTÉ ORGANISATION ?

Afin que les chercheurs puissent se concentrer sur leur programmation scientifique, l'organisation logistique de cette journée est entièrement prise en charge par l'équipe dédiée permettant ainsi gains de temps et d'énergie. Pour cela, des informations seront demandées tout au long du montage des Journées Scientifiques permettant ensuite de valoriser chaque colloque ou encore de prévoir la salle adéquate en fonction des besoins le jour J.

UN INTERLOCUTEUR UNIQUE POUR FACILITER LES ÉCHANGES

Sophie Meyer, chargée de projets événementiels et coordinatrice des Journées Scientifiques à la direction de la communication, sera votre contact *via* l'adresse journees.scientifiques@univ-nantes.fr.

SCIENCE DAYS 2024

Tuesday, may 28th, 2025 - La Cité des Congrès de Nantes

KEY FIGURES

- 18th consecutive edition
- 1 place, 1 single day
- between 15 and 20 simultaneous conferences
- 800 participants expected

PARTNERS



WHY PARTICIPATE?

For the 17th year, Nantes Université is holding the Science Days: 'Journées Scientifiques'.

The special feature of this event – 1 day in 1 venue – is the bringing together of research professionals.

The objective is threefold:

- to promote the actors and research activities of the university's laboratories
- to encourage exchanges in order to stimulate the emergence of new projects
- to explore an ever-increasing number of new research fields so as to meet the challenges of tomorrow

Over 15 years - from 2008 to 2024 - the Science Days have welcomed more than 16,500 delegates, including 12% from abroad.

HOW TO APPLY?

A call for applications is sent in October to all laboratories. The application form and the deed of engagement are expected to be returned and completed before the 1st décembre 2024.

Notification of conferences selected or not - depending on La Cité des Congrès capacity - is sent in December.

CONCRETELY, ON THE ORGANIZATIONAL SIDE?

So that you can concentrate on your scientific programming, the logistical organization of this unique day is entirely taken care of by the dedicated team, thus saving you time and energy. For this, information will be requested throughout the assembly of the Science Days, allowing you to enhance your program or to provide the appropriate room according to your needs on D-Day.

A SINGLE POINT OF CONTACT TO FACILITATE EXCHANGES

Sophie Meyer, in charge of overall coordination, will be your only contact *via* the mail journees.scientifiques@univ-nantes.fr